

## DECHETS : Loop et Suez choisissent Carling Saint-Avoid au détriment de Port-Jérôme

Le groupe canadien LOOP associé au [GROUPE SUEZ](#) / T : 01.58.81.20.00 a annoncé le 16/02 avoir finalement renoncé à Port-Jérôme (Seine-Maritime) pour l'implantation de sa future usine de dépolymérisation des déchets plastique, préférant la plate-forme chimique de l'ASSOCIATION DES INDUSTRIELS DE LA PLATE-FORME DE CARLING SAINT-AVOID en Moselle. Le site de Port-Jérôme pourrait avoir été délaissé parce qu'il a aussi été retenu en mars 2022 pour un projet similaire porté par le groupe américain Eastman, qui présente néanmoins un procédé technique différent en intégrant les déchets de textile en plus des déchets plastiques traditionnels. La nouvelle usine Eastman doit de son côté voir le jour en 2025. [www.loopindustries.com](http://www.loopindustries.com) / <https://www.suez.fr/fr-fr>